

# Misi Kasih di Tanah Papua: Satgas Yonif 6 Marinir Hadirkan Harapan Lewat Bantuan Sembako untuk Warga Kampung Kiribun

Jurnalists Agung - PAPUA.INFORMAN.ID

Nov 4, 2024 - 20:46



*Foto: Pos Bravo yang dipimpin oleh Letda Mar Alter menunjukkan kepeduliannya dengan membagikan paket sembako kepada warga Kampung Kiribun, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, Papua Pegunungan. Pada Senin, 4 November 2024,*

Dekai Yahukimo- Di tengah tugas menjaga perbatasan negara, Satgas Yonif 6

Marinir dari Komando Operasi HABEMA tidak hanya hadir sebagai pelindung, tetapi juga sebagai saudara bagi masyarakat Papua. Pada Senin, 4 November 2024,

Pos Bravo yang dipimpin oleh Letda Mar Alter menunjukkan kepeduliannya dengan membagikan paket sembako kepada warga Kampung Kiribun, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, Papua Pegunungan. Kegiatan ini bukan hanya soal memberi bantuan, tetapi juga upaya merajut kasih dan memperkuat ikatan kebersamaan.

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Mar Rismanto Manurung, menegaskan bahwa kehadiran TNI di Papua bukan hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk memahami dan merespons kebutuhan masyarakat.

"Kami di sini tidak hanya bertugas menjaga perbatasan, tetapi juga mendekatkan diri dengan masyarakat. Melalui bantuan sembako, kami ingin masyarakat tahu bahwa mereka tidak sendiri dalam membangun masa depan Papua yang lebih baik," ungkap Letkol Rismanto.

Di Pos Bravo, para prajurit menyambut hangat kedatangan beberapa warga Kampung Kiribun untuk berinteraksi dalam kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos). Dalam suasana penuh keakraban, para prajurit dengan hangat menyerahkan paket sembako sebagai wujud kasih dan kepedulian. Toni Tabuni, salah satu warga penerima bantuan, terlihat tersenyum lebar sambil memeluk sembako yang diterimanya. "Terima kasih Komandan Marinir. Tuhan memberkati," ucapnya penuh haru.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi penuh terhadap inisiatif ini. Menurutnya, tindakan seperti ini memperlihatkan sisi humanis TNI yang siap hadir untuk masyarakat dalam berbagai aspek kehidupan.

"Bantuan sembako ini tidak hanya meringankan beban warga, tetapi juga memperkuat hubungan emosional antara prajurit TNI dan masyarakat Papua. Kita ingin percepatan kesejahteraan di Papua berjalan dengan damai dan rasa persaudaraan," tutur Brigjen Lucky.

Dengan kegiatan sosial seperti ini, Satgas Yonif 6 Marinir berharap bisa terus membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat Papua, menciptakan lingkungan yang aman dan penuh harapan bagi semua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho